

Gandeng Filkom, Pemerintah Bagi 300 Beasiswa

Dikirim oleh **zenefale** pada **27 Mei 2019** | Dari **Surya**, edisi **Jumat 17 Mei 2019**

Kementrian Komunikasi dan Informatika bekerjasama dengan FILKOM UB memberikan beasiswa pelatihan bagi Fresh Graduate Academy. Ini terbuka bagi mahasiswa tahun terakhir, lulusan D3, D4, dan S1 bidang komputer, TIK, MIPA, Teknik yang belum mendapatkan kesempatan kerja. Beasiswa diberikan untuk 300 orang. Mereka yang lolos seleksi bisa memilih salah satu bidang minatnya.



SURYA

JUMAT 17 MEI 2019

Gandeng Filkom, Pemerintah Bagi 300 Beasiswa

MALANG, SURYA - Kementerian Komunikasi dan Informatika bekerjasama dengan Fakultas Ilmu Komputer (Filkom) Universitas Brawijaya (UB) Malang berupa pemberian beasiswa pelatihan bagi Fresh Graduate Academy (FGA). Ini terbuka bagi mahasiswa tahun terakhir, lulusan D3, D4, S1 bidang komputer/ TIK, MIPA, Teknik yang belum mendapat pekerjaan.

"Pendaftarannya terakhir pada 20 Mei 2019 untuk gelombang pertama," jelas Ir Heru Nurwarsito MKom, Wakil Dekan 1 Filkom UB, Kamis (16/5).

Beasiswa diberikan untuk 300 orang. Mereka yang lolos seleksi bisa memilih salah satu bidang minatnya. Yaitu bidang Cyber Security untuk 50 beasiswa. Sedang Cloud Computing untuk 100 be-

asiswa, Big Data Analysis ada 100 beasiswa dan Internet of Things ada 50 beasiswa.

Dikatakan Heru, program Digital Talent Scholarship (DTS) 2019 sebagai program unggulan Kementerian Kominfo untuk menyiapkan dan mengembangkan SDM Indonesia untuk menghadapi revolusi 4.0. Selain Filkom UB, juga ada perguruan tinggi lain yang menggarap lulusan SMK

dan guru. Dijelaskan ada 30 mitra universitas, 24 mitra politeknik dan empat mitra sertifikasi internasional. Total ada 25.000 beasiswa.

Menurut Heru, peserta yang lolos seleksi dan mendapat beasiswa, akan mendapat uang saku dan bantuan biaya hidup sebesar Rp 1,5 juta. Sedangkan lama programnya 144

KE HALAMAN 12

Gandeng Filkom...

■ DARI HALAMAN 9

jam. Kegiatan akan dimulai pada awal Juli hingga akhir Agustus 2019. Pola pelatihan ada tatap muka, kelas pendampingan, uji kompetensi dan sertifikasi. Filkom UB di

program ini berperan sebagai penyedia sarana dan prasarana serta instruktur pelatihan.

Ketua DTS 2019 UB ini menyatakan tiap bidang yang dipilih bisa membuat peserta makin memperdalam ilmunya. Misalkan bidang IoT (Internet of Things), peserta diberi bekal bagaima-

na mengembangkan aplikasi IoT dan mendorong lahirnya perusahaan rintisan berbasis IoT. Mereka akan dibekali teori dan praktik. Sedang di bidang Cyber Security akan mengadopsi kurikulum Cisco Network Academy dari CCNA Security dan CCNA Cyber Ops. **(vie)**